

Le Conseil nordique se prononce pour un renforcement de l'étiquetage des OGM et pour des zones sans OGM

Par Anne FURET

Publié le 29/10/2008, modifié le 16/04/2025

Le Conseil nordique, créé en 1952, est une coopération officielle de parlementaires finlandais, danois, suédois, norvégiens et islandais. Lors de sa dernière réunion le 29 octobre [1], ce conseil a souligné que les gouvernements nordiques devraient sérieusement s'intéresser au renforcement des normes sur l'étiquetage des produits GM et notamment à l'étiquetage des produits issus d'animaux nourris avec des OGM. En outre, ils ont encouragé les Etats à travailler avec l'UE pour établir des zones sans-OGM.

[1] <http://www.norden.org/webb/news/new...>

Adresse de cet article : <https://infogm.org/le-conseil-nordique-se-prononce-pour-un-renforcement-de-letiquetage-des-ogm-et-pour-des-zones-sans-ogm/>